



MUNICIPIO HUARA

CONMEMORANDO LOS 145 AÑOS DEL COMBATE NAVAL.

Huara desarrolló ceremonia en honor a los Héroes de Iquique

Con un tradicional desfile, los habitantes de Huara rindieron honores a las Glorias Navales en su 145° aniversario.

En esta conmemoración, participaron más de 400 estudiantes del Liceo Huara, equipo docente y asistente de la educación de este establecimiento educacional, además de los funcionarios municipales y la comunidad cívica, quienes desfilaron en presencia de

autoridades regionales, representantes de la Armada, del Ejército, el alcalde José Bartolo Vinaya y concejales de la comuna.

La ceremonia, que congregó a cientos de asistentes, inició con la entonación del himno nacional para luego escuchar el discurso alusivo a este recuerdo a los Héroes de Iquique. Además, los alumnos realizaron diferentes actos artísticos, que incluyeron bailes

típicos de la zona y representaciones, en el marco del Mes del Mar.

“Al celebrar esta importante fecha, reflexionamos sobre la importancia del mar como elemento clave de nuestra identidad de nación. También, ha sido escenario de la historia social, económica, cultural y política del país”, expresó el alcalde, José Bartolo, quien además agradeció a los docentes por los diversos ac-

tos que se desarrollaron en la comuna durante los últimos días.

Durante este mes, las doce escuelas que están en Huara, Chusmiza, Laonzana, Tarapacá, Chiapa, Sotoca, Pachica, Huaviña, Soga y Sibaya efectuaron actos en homenaje al Combate Naval de Iquique. En tanto, las escuelas de Jaíña y Pisagua cerrarán los eventos conmemorativos del Mes del Mar.